



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán insiste en el Día Mundial del Reciclaje, en la importancia de separar nuestros residuos

Desde el ejecutivo local preparan ya, actividades, para incidir en esta cuestión.

Viernes, 17 de mayo de 2024.

NOTA DE PRENSA

Recientemente se instalaban contenedores de reciclaje de residuos en todas las Juntas Vecinales, así como también se reforzaban los de Barruelo de Santullán. El equipo de gobierno quiere, ahora, intensificar la concienciación **“puesto que tenemos algunas incidencias en algunos de los contenedores fruto del desconocimiento”**.

Desde la Concejalía de Medio Ambiente se preparan acciones en este terreno para abordar estas incidencias y poder intensificar la labor con los vecinos.

